



学校だより

令和元年度
7月22日



校長 西川真澄

71日間の1学期が終わろうとしています。運動会を始めとして、様々な場面で保護者の皆様にはご協力いただきました。ありがとうございました。

大仁小の子どもたち401名は1学期の間一人一人のよさを生かして力一杯がんばってきました。自分の力をぐんぐんのばしています。

右の写真は校長室前に植えてある皇帝ダリアです。昨年11月、花が終わった後の茎を一節ごとカットし、芽が出てきたものを春に植えました。現在、背の高いものは優に2Mを超えています。植物の生命力にはただただ驚かされるばかりです。昨年度末、子どもたちにはこの皇帝ダリアを使って節目の話をしました。学年の区切りと同じで、夏休みも子どもたちの成長にとって大きな節目となります。子どもたちが2学期以降もさらに大きく伸びていけるように、しっかりとエネルギーを蓄えることのできるよい準備期間にしていきたいものです。



さて、今週から行われる保護者面談において、各担任から子どもたちの1学期でのがんばりやこれからの課題などの話があるかと思えます。子どもたちのこれまでのがんばりを大いに認め誉め、課題となる部分を克服するための話し合いを親子でしてみてください。33日間の夏休みが有意義なものとなり、楽しい思い出をたくさん作った元気いっぱいの子と2学期始業式に会えることを期待しています。

～～楽しい思い出がいっぱいの有意義な夏休みにするために～～

☆規則正しく健康で安全な生活をし、決められている約束を徹底して守る

大切な命を守るために危ないことやものには絶対に近づかないこと（水に関する事故、交通事故、不審者等）を徹底させてください。約束を守って生活していれば、トラブル等に巻き込まれる危険性は少なくなります。近年、オンラインゲームやSNSを介してのトラブルが低年齢化してきています。通信が可能な機器を持たせている場合は使用状況の把握を確実に行ってください。また、昨年度同様、命の危険につながるような猛暑への対策も必要になってくると思います。適切な対応（水分補給、温度調節等）について親子で確認をお願いします。

☆計画的に学習を進める…夏休み終盤になって慌てないように声かけをお願いします。

☆本に親しむ…親子で読書の時間を作ってください。